

Excelsior

Mayo 13 / 1927

OBREGÓN ANHELA TENER LA CONFIANZA POPULAR

EXCELSIOR, Mayo 13/27

Dió Respuesta a un Mensaje de la Convención de Michoacán, Pero no ha Resuelto Aceptar la Postulación 2

MORELIA, mayo 12.—Hoy publicó el Comité Pro-Obregón el siguiente boletín:

"El general Obregón dice que su mayor anhelo lo hace consistir en merecer siempre la confianza que en él han depositado sus conciudadanos. El acuerdo final de la gran convención celebrada en el Teatro Ocampo, de esta ciudad, el día 6 del actual, fué dirigir mensajes al señor general Plutarco Elías Calles, Presidente de la República; al general de división Alvaro Obregón y al general de brigada Lázaro Cárdenas, en los siguientes términos:

"C. Plutarco Elías Calles, Presidente de la República. Palacio Nacional. La convención integrada por los comités ejidales, las comunidades de indígenas, el elemento estudiantil y los Partidos Revolucionarios Michoacanos, respetuosamente reiteran su adhesión a su gobierno, ofreciéndole su contingente para conservar la paz en el Estado y castigar a los fanáticos que pretendan alterarla. Atentamente. Presidente Melchor Ortega. Secretario, José Valdovinos Garza".

El mensaje dirigido al señor general Obregón fué el siguiente:

"C. general Alvaro Obregón. —Cajeme.—La convención integrada en su totalidad por comités ejidales, comunidades indígenas, partidos revolucionarios, el elemento estudiantil, los sindicatos obreros y la inmensa mayoría del pueblo michoacano, en su sesión de este día, proclamó a usted unánimemente

candidato a la Presidencia de la República. Afectuosamente. El Presidente de la convención, Melchor Ortega.—El Secretario, José Valdovinos Garza".

El mensaje dirigido al señor general Lázaro Cárdenas fué el siguiente:

"La Convención integrada por ejidatarios, comunidades indígenas y partidos revolucionarios del Estado, ha acordado por aclamación enviarle un afectuoso saludo al íntegra revolucionario michoacano, general Lázaro Cárdenas. — Afectuosamente".

Se han recibido ya las contestaciones a los anteriores mensajes, dirigidos al general Obregón, y al señor Presidente de la República, los que dicen lo siguiente:

"Muy sinceramente agradezco la adhesión que se sirven enviarme en su atento mensaje fechado anteayer. Afectuosamente. El Presidente de la República, P. E. Calles".

La contestación del general Obregón es la siguiente:

"Enterado de su apreciable mensaje. Quedó muy reconocido por la distinción de que me han hecho objeto las agrupaciones representadas en esa convención, y si resuelto tomar parte en la lucha política que se avecina, con mucho gusto aceptaré su eficaz colaboración, asegurándoles que mi mayor anhelo lo hago consistir en merecer siempre la confianza que en mí han depositado mis conciudadanos. Salúdoslos afectuosamente. A. Obregón".